



LE PETIT JOURNAL DES BOUCHONS D'AMOUR DE RIOM

1er SEMESTRE 2015

Les Bouchons d'Amour de Riom le beau vous disent BONJOUR

Nous commencerons par remercier Mr le Maire de Riom pour nous avoir fait cimenter notre entrée. Cela facilite le passage des personnes en fauteuil roulant ainsi que le passage avec nos diables lors des chargements.



Quelques faits marquants de ce 1er semestre :

- En Janvier :

Nous avons commencé l'année en fêtant les rois. Daniel et Roger ont été les heureux élus.



- Ecoles

A la demande d'une institutrice de l'école Beudonnat à Aubière, Odette et Annie sont allées présenter notre association. Cela s'est fait sur 2 jours. Nous avons rapporté 8,5kg de bouchons ; Odette assure l'enlèvement.

- Réception de bouchons

50 kg en provenance de Joze.

- Quelques nouveaux points de collecte :

- La responsable du 3631, réseau de la Poste à Clermont-ferrand a demandé une intervention au sein de son service. Annie s'est rendue à ce rendez-vous et c'est donc un nouveau point de collecte.
- Mise en place d'un point de collecte chez IKEA, pour le personnel (par Noëlle et Annie).

- Suite à l'arrêt des Bouchons du Bonheur, nous avons repris quelques points de collecte dont :
 - SIMPLY MARKET rue des Chanelles à Clermont-Fd. C'est Roger B qui s'en occupe
 - SIMPLY MARKET Côte Blatin à Clermont-Fd. C'est Roger M qui le gère.
 - INTERMARCHE à BILLOM géré par Monique
 - Tout le village de RUYNES EN MARGERIDE s'est mobilisé autour d'Emma (petite fille atteinte d'une grave maladie) pour collecter les bouchons. Ces derniers étaient amenés au CHU D'ESTAING toutes les semaines, au rythme des séances d'Emma. Cela représentait une centaine de kg à chaque fois. Comme heureusement, elle ne vient plus souvent, Mr le maire de Ruynes en Margeride a trouvé un local pour stocker tous ces bouchons. André s'est proposé pour aller les chercher.
- Mise en place d'un deuxième point de collecte au Centre Antidouleurs de Clermont-Ferrand.
- **27 janvier :**
 - Chargement de notre premier camion de l'année et le 28^{ème} depuis 2005

26 personnes ont répondu présentes pour charger les **7,800 t** ; c'était un petit camion.

Merci à tous !



En février :

- Livraison du Comité de quartier St Jacques ; à peu près 200 kg.
- Nous avons été conviés à un échange sportif Handisport à Aubière (section tennis). Noëlle et Annie sont allées à ce rendez-vous et ont rapporté 15 kg de bouchons. Depuis, la collecte a augmenté, nous en trouvons régulièrement devant le portail.



- Contact d'une personne de chez GOODYEAR à Riom qui désire mettre en place un point de collecte au sein de l'entreprise.
- Rencontre avec MAC DO à BEAUMONT pour mettre en place un point de collecte.

- Visite au local des jeunes de l'ADAPT (association pour l'insertion sociale et professionnelle des personnes handicapées) de Clermont-fd.



En mars :

- Demande pour un dossier par une ergothérapeute pour aider une personne (résidente de l'EHPAD de Volvic) qui ne peut pas acheter des coussins ergonomiques.
- Réception de bouchons en provenance de Chanonat : à peu près 160 kg
- **Remise de chèque** : En présence de Melle SAPAGE, son assistante sociale, nous avons remis un chèque de 667€ à Mr D de Clermont-Fd pour l'achat d'un fauteuil roulant. Cette remise s'est faite à son domicile et seules Noëlle et Annie se sont déplacées car ce monsieur est très fatigué. Mais le cœur de tous les bénévoles étaient avec elles.



- Intervention de Marie-Paule, Joëlle et Annie à l'école maternelle de CONDAT EN COMBRAILLE ; C'est un point de collecte qui fonctionne bien. Merci à Joëlle qui s'en occupe.



- **11 mars** : 41 personnes ont participé au chargement de notre 29^{ème} camion. du jamais vu ! Mr Jackie DIOGON, adjoint au maire nous a gentiment donné un coup de main.

11,920 t de bouchons sont parties en Belgique.



A souligner : la présence de 5 jeunes de l'ADAPT de Clermont-Fd avec leur responsable.

- Reprise d'un point de collecte à LEZOUX, à l'école primaire MARCUS ; André et Annie sont allés les rencontrer. Le frère d'André, qui habite Lezoux, s'en chargera. Et il prendra aussi le point de collecte à CARREFOUR MARKET ; Merci pour son implication.
- Intervention auprès des Scouts de France (Noëlle et Annie), route de Marsat à Riom. Nous espérons les avoir sensibilisés !!

Améliorations apportées dans notre local

- André nous a confectionné de nouvelles étagères. Cela nous permettra de mieux ranger nos affaires.



- Marcel quant à lui nous a fabriqué une armoire à pharmacie.



En avril :

- Livraison du Comité de quartier St Jacques : 80 kg
- Notre point de collecte BRICO DEPOT fonctionne bien. Nous avons récupéré une cinquantaine de kg.

- Pour la première fois, l'Assemblée Générale des Bouchons d'Amour Région 5 s'est déroulée à Riom. Une dizaine de personnes se sont déplacées dont les BRD des départements 89,58, 42, 03,73.

Un nouveau bureau a été élu pour 3 ans.

Sébastien DORUT président
 Isabelle GODIGNON (03) vice-présidente
 Sylvain DUCRUEZ (73) secrétaire
 Patrice RAUCOURT (89) trésorier
 Annie RAVISY (63) trésorière adjointe



Patrice a pris une année de plus. Nous avons donc trinqué à sa santé.

En mai :

- Annie a fait une Intervention au collège Teilhard de Chardin à Chamalières. Mise en place d'un nouveau point de collecte.
- Visite des résidents de l'EHPAD de Marvejols (48) qui sont venus nous apporter une dizaine de sacs (plus de 60kg)



- Intervention au collège La Ribeyre à Cournon ; Odette et Annie ont rencontré les élèves de 6^{ème} et 5^{ème} en espérant les avoir sensibilisés.
- Noëlle, Odette, Claude, Brice (notre jeune bénévole) et Annie ont participé à la Fête de la Ville à Riom ; Le stand des Bouchons d'Amour a connu un vif succès. Nous avons récolté 8kg de bouchons.



- Kermesse de l'école Jeanne d'Arc à ST ELOY ; Depuis 1 an, David, représentant des parents d'élèves et Rudolph son collègue ont mis en place une collecte de bouchons. Ils ont tenu à nous associer à cette journée. Il leur a été remis un diplôme d'honneur de la part d'Annie (au nom des Bouchons d'Amour) pour remercier les enfants de leur investissement. Ci-dessous, les containers décorés par les enfants pour la collecte.



En juin :

- Intervention au collège Mendès France à Riom (Odette et Annie). Les élèves ont travaillé, au préalable, sur l'association afin de participer à la semaine du développement durable et de présenter des activités ludiques à partir du site internet de l'association.
- Nous avons reçu 2 élèves du lycée Ambroise Brugière de Clermont-Fd et avons pris rendez-vous pour une intervention en octobre.
- Ruynes-en-Margeride : nous sommes allés récupérer 354 kg de bouchons (André et Annie). Tous les habitants sont sensibilisés et la collecte s'étend désormais jusqu'à ST FLOUR.
- Odette nous a apporté plus de 20 kg de bouchons qui ont été récoltés dans sa cité.
- Le CHU ESTAING a collecté 19 kg. Le service pédiatrie a tenu à continuer la collecte au sein du service.
- Livraison de la communauté de communes de ST BEAUZIRE : plus de 100 kg
- André et Annie sont allés chercher des bouchons à PUY GUILLAUME (100 kg) ; Une convention de partenariat a été signée.
- Première collecte de bouchons à l'école BEAUDONNAT à Aubière : 84 kg



- Réception de plus de 200kg de la commune de Bourg-Lastic.

- Visite des élèves du collège Mendés France, suite à notre intervention ; A cette occasion, nous avons partagé les gâteaux faits maison.



Infos générales :

Nous avons 3 nouveaux bénévoles qui viennent trier : Brice, Aurèlie et Michèle. Bienvenue à eux. C'est grâce à tous que notre association à Riom évolue. Chacun apporte son savoir-faire et son aide et nous nous motivons les uns les autres. Et nous n'oublions pas Monique à La Sauvetat et Gérard à Chanonat qui collectent les bouchons.

Eryplast, notre recycleur a été racheté par CABKA BELGIUM en début d'année.

Depuis juin, la tonne de bouchons nous est achetée **235€**. Une augmentation de 25€ non négligeable !

UN NOUVEAU PARTENAIRE NATIONAL : LASER GAME EVOLUTION

C'est grâce à Christophe BRILLOT, responsable du Laser Game Evolution à Aubière que cette initiative a vu le jour. Plus d'un an s'est passé avant que Jean-Marie BIGARD, Guy Petit et les responsables de Laser Game Evolution signent ce partenariat.



IMPORTANT : LES BOUCHONS D'AMOUR 63 ONT CHANGE DE SIEGE SOCIAL

Nouvelle adresse administrative :
Maison des Associations, 27 bis place de la Fédération, RIOM

Le local de tri est toujours Place Marinette MENUT à RIOM

LES VACANCES APPROCHENT !

Fermeture du local : du 1^{er} au 16 août



BILAN DE NOTRE ACTIVITE

27 janvier 2015 : envoi de 7,500 tonnes
31 mars 2015 : envoi de 11,920 tonnes

Depuis 2005, envoi de 306,900 tonnes

AIDES (au 31/06/2015)
13 DOSSIERS : 21 596,74€



De RIOM

Vous disent

AU PROCHAIN NUMERO !

